

qu'il veut prouver au monde incrédule qu'il met sa gloire à glorifier ses saints. *Benedictus Deus in sanctis suis et sanctus in omnibus operibus suis.*

Il s'est fait une distribution prodigieuse des Reliques de St. Zénon et de ses Compagnons ; ce qui montre en quel honneur sont en tous lieux ces glorieux soldats de Jésus-Christ. De toutes les parties du monde on a voulu se procurer de ces restes précieux ; et les hauts personnages dans le monde aussi bien que les simples fidèles ont réclamé la faveur de partager ce riche trésor. Un registre volumineux que Nous avons consulté, à plusieurs reprises, contient les actes des diverses distributions qui en ont été faites dans les divers pays chrétiens et entre les Princes et Princesses qui ont voulu s'en procurer. Nous y avons trouvé cinq-cent-quatre-vingt quatre actes, faits avec beaucoup de solennité, pour constater l'envoi de ces saintes Reliques, jusque dans les lieux les plus éloignés. Il y est spécialement remarqué que l'on n'a pu mentionner tous les noms des particuliers auxquels on en a donné.

En entrant dans ces détails minutieux peut être, Nous avons voulu, N. T. C. F., vous faire comprendre que vous n'avez pas été les premiers ni les seuls à honorer par vos démonstrations si splendides et si souvent répétées, ces nouveaux protecteurs. Nous avons cru qu'en mettant sous vos yeux, ces faits éclatants, vous n'en seriez que plus fervents dans le culte de ces glorieux Martyrs, qu'il s'agit maintenant de régulariser dans toutes les Eglises de notre Diocèse. Nous avons pensé que ces beaux exemples que nous ont donnés nos Pères nous aideraient à entretenir parmi nous cette dévotion qui s'y est déjà établie d'une manière si surprenante. A cette fin, Nous allons vous donner quelques avis dans la considération qui doit terminer cette instruction.